

IMMOBILIER : une résidence hôtelière haut-de-gamme prévue à Bayeux

Les bâtiments de l'ancien collège Jeanne d'Arc de la [COMMUNE DE BAYEUX](#) / **T** : 02.31.51.60.60 vont être transformés en résidence hôtelière haut-de-gamme. Le projet est lancé par le groupe [BUILDINVEST SA](#) / **T** : 01.47.64.03.04, propriétaire des locaux de 3600 m² depuis 2013, qui seront reconvertis en 70 appartements. Ce complexe touristique, baptisé Overlord, sera notamment dédié à la clientèle américaine, et le groupe souhaiterait s'appuyer sur la chaîne américaine Choice Hotels pour le projet. www.buildinvest.com